

Árboles y vientos

Señor Director:

Mucho se habla de la responsabilidad de la empresa distribuidora de energía en los cortes de luz. Sin duda la tiene, por la responsabilidad que le cabe en las podas de los árboles y la mantención de los postes, pero nadie se pregunta acerca de las originales causas de esas caídas de árboles sobre el tendido eléctrico. Puede ser que el cambio climático influya en el normal y sano desarrollo de las especies, pero la principal causa, además de la vejez en muchos casos (la que debiera ser conocida y monitoreada), es que la gran mayoría de los árboles fueron plantados sin la visión a futuro de que sus raíces se desarrollen de manera vertical y profunda. Y luego fueron regados superficialmente con camiones en movimiento lo que genera raíces horizontales y superficia-

les; como colorario, árboles débiles de base que se caen en masa por vientos que superan la normalidad.

Es hora de diseñar la ciudad que queremos con miradas de largo plazo y acordes a la realidad climática de nuestra región.

Carlos Ward Edwards

Ex CORE RM